

n'est pas difficile, mais elle a des conséquences de discussion, où la malveillance aime à pêcher en eau trouble. Dieu saura bien tirer sa gloire de tout cela. En attendant le beau temps, vivons contents.

Et pourquoi ne l'être pas ? Je viens de me procurer un " Biglietto d'ingresso alla Capella sistina al Vaticano per assistere alla sacra funzione che ivi avra luogo alle ore 10½ antim di lunedì 3 marzo corr, anniversario della coronazione del Regnante sommo Pontefice. " Beaucoup de visiteurs envient ma chance, et je fais des jaloux ! Buona sera.

Dimanche, 2 mars.

Oh ! que j'aime la neige, oh ! que j'aime à la voir
Descendre par flocons sur le sol encor noir.
Ou bien quand elle tombe en poussière si fine
Que l'on dirait qu'un ange épand de la farine
Pour donner des gateaux, à nous petits enfants.
Et puis, marmian, j'en fais des bonhommes tout blancs,
Et j'élève des forts que mon grand frère assiège :
Oh ! que j'aime la neige !

Imaginez-vous que cette nuit, il a neigé ; et les Romains, en se levant, ravis, ont vu leur gazon, leurs lauriers, leurs orangers avec les pommes d'or tout soupoudrés comme d'une couche de sucre blanc. C'est vous dire qu'il n'est pas tombé des nuées du ciel des avalanches, qu'il n'y a ni bancs entassés, ni poudrerie ; et que le soleil de dix heures avait déjà réduit en eau cette gloire de l'hiver. *Sic transit gloria mundi.*

A midi, j'allai dîner chez le Père Tenailon, à la place St-Claude : trois heures de vraie récréation, sans cérémonie ni contrainte, ce qui arrive rarement à l'étranger.

Je m'en revins par le Corso, et un peu sur la droite, j'arrêtai à St-Ignace. Devant les corps de S. Louis de Gonzague, de S. Jean Berchmans, arrivés à la plus haute sainteté si jeunes ; je pensai à la jeunesse de St-Lin, et je demandai pour elle ces fleurs de pureté, et ces fruits de générosité qu'ont cultivés dans leurs cœurs ces patrons du jeune âge.